



八鹿青溪



貫徹 慎独 創造

養父市立八鹿青溪中学校 校報
(令和6年8月26日) 第13号



学校教育目標「ふるさとを愛し 自らを高め 未来への道を切り拓く 八鹿青溪っ子の育成」
八鹿青溪中 HP

兵庫県中学校総体・但馬吹奏楽コンクール(吹奏楽部)結果

◆野球 優勝! ※7月28日付の「号外」でも掲載

- 八鹿青溪中・関宮学園 2-1 津名中(淡路)
- 八鹿青溪中・関宮学園 5x-4 松陽中・竜山中(東播)
- 八鹿青溪中・関宮学園 6-3 太子東中(西播)



◆ソフトテニス

- <男子> 団体戦 八鹿青溪中 2-1 松陽中(東播)
龍野東中(西播) 2-1 八鹿青溪中
個人戦 惜敗(3回戦、1回戦)
- <女子> 個人戦 惜敗(3回戦)



◆ソフトボール

- ゆりのき台中(丹有) 12-4 八鹿青溪中

◆卓球

- <女子> 団体戦 八鹿青溪中 3-1 広嶺中(中播)
神戸山手女子中(神戸) 3-0 八鹿青溪中
個人戦 惜敗(1回戦、1回戦)



◆バレーボール

- 旭丘中(東播) 2-0 八鹿青溪中

◆陸上

- 入賞者なし

◆但馬吹奏楽コンクール(吹奏楽部)

- 金賞(関宮学園との合同演奏)

近畿中学校総体結果(京都府:西京極野球場)

◆野球 第3位! ※8月8日付の「号外」でも掲載

- <2回戦> 八鹿青溪中・関宮学園 3-0 長岡京市立長岡第二中(京都府)
- <準決勝> 甲賀セントラル(滋賀県) 6-4 八鹿青溪中・関宮学園
- <第三代表決定戦> 八鹿青溪中・関宮学園 8-5 福知山市立日新中(京都府)
- ※全国中学校体育大会(福井県開催)へ進出決定!!
- ※あまりの感動に涙が溢れました。(校長)



全国中学校体育大会結果(福井県:丹南総合公園野球場)

◆野球

<1回戦> 学校法人別府大学明豊中(九州ブロック代表:大分県)10-2 八鹿青溪中・関宮学園



八鹿青溪中・関宮学園の野球部が但馬地区の代表となり、八鹿青溪中・関宮学園の野球部が兵庫県の代表となり、八鹿青溪中・関宮学園の野球部が近畿ブロックの代表となり、精鋭25チームが集まる全国大会に出場してきました。日本海側で雪の降る但馬地方にあり、過疎化の進む養父市にある八鹿青溪中・関宮学園の選手たちではありますが、たくましい精神力と確かな技術を身に付け、堂々とした戦いぶりを披露してくれました。全国大会出場というたいへんな偉業に対してどうか大きな拍手を送ってやってください。よくやった!八鹿青溪中・関宮学園の球児たちよ!2024年の素晴らしい夏を一生忘れません!

令和6年度2学期始業式式辞 ※一部抜粋

「今年はいへん素晴らしい夏となりました。関宮学園と合同で活動してきた野球部が県総体で優勝し、近畿総体に進みました。それだけでもたいへんな偉業ですが、なんと近畿総体でも3位に入り、全国大会への進出を果たしました。それでは、せっかくですから野球部の代表にステージに上がってもらってインタビューをしてみたいと思います。

《野球部の主将及び副主将にインタビュー》

この夏に躍動したのは野球部だけではなく。ソフトボール部は三田市で県総体に臨みました。また、男子ソフトテニス部団体・個人、女子ソフトテニス部個人が三木市で県総体に臨みました。さらに、バレーボール部も尼崎市で県総体を戦いましたし、女子卓球部団体・個人ともに宝塚市での県総体を戦い、八鹿青溪中学校女子卓球部の有終の美を飾ってくれました。いっぽう、陸上でも県総体出場の権利を得た選手が出て、加古川市での試合に臨んだ生徒が居ます。

また、もうひとつ忘れてはいけないのが吹奏楽部の頑張りです。関宮学園との合同演奏で臨んだ但馬吹奏楽コンクールで見事に金賞を受賞しました。演奏を聴いた人の話によると、これまでで最高の出来映えであったとのことで、スケジュールの都合で聴きに行けなかったことがとても残念でした。<以下略>

